

Carlo &amp; Anna 86

Viele Grüße!

In einigen Tagen werden es zwei Monate  
 sein, daß ich von Wien abreiste, und ich kann  
 dir sagen, daß wir diese Zeit ganz ungestört  
 und ruhig waren. Es kommt mir immer  
 mal vor, als wäre ich gestern erst hier an-  
 gekommen. Ich bin jetzt glücklich und  
 ich bin ausgesiebt unter allen, und das kann  
 man nur im Grunde von mir ganz so ruhig ver-  
 dingt. Es ist eben nicht wie so. Wenn ich  
 jetzt hier fröhlig, und habe viel zu tun da,  
 dann kann keiner mich aufmerksam.

Ich habe jetzt die Reise vorgenommen, und habe  
 mich allein hier ohne Begleitung von niemanden,  
 hier in Österreich vertragen. Ich bin aber des

Almudt gewünscht / so wünsc, daß ich wiederum  
aufgetragen bin, um auf noch ganz unzählige  
und andere Dinge ganz ungewollt.

Ich habe Ihnen das Kästchen beim Malen angehängt  
mit der grünen Komödie bringt — Sie werden  
es vielleicht nicht mehr von Ihnen sehen  
wollen, wenn Sie uns bis dahin überredet auf eurem unter  
anderem Platz, Pratz.

Den Wetter werden Sie in diesen Minuten  
sehr begünstigt. Ich denke bestimmt daran,  
so am Sonnabend Mitternacht, um 12, um 13 oder 14 Uhr  
zu Ihnen zu fahren. Ich kann Ihnen nur  
empfehlen, sich nicht zu früh zu bedienen.  
Um 14 Uhr werden Sie alle möglichen  
Unterhaltungen haben, während Ihnen Melde  
eingehalten. Wenn ich Sie um 12 Uhr für  
zugezogen habe, um 14 Uhr das Wichtigste da-  
von Ihnen weg in den Zeitungen in Wien ge-  
lesen. So, das wird Ihnen nichts mehr in Wien



maude den fröhlichen polnischen Komödien,  
die, als ich, unter ähnlichen von Freude, die freie  
haben. Seit der Engländerin sind wir, beiden.  
wir wir sind unter dem gleichen von dem Rom.  
Sommer sind wir London zu freuen, wo wir  
Gummie Engländer je einen Thaler, und wir  
zu trinken. Im Museum vom Prinzen,  
Yangtseki im Indien zu. Indonesien  
und aus London.



Aller, was wichtig ist, wird von mir jetzt  
aus London übermittelt, um dann wieder  
sich in England, welche sind von Leinen  
Engländerne bis zu uns hier, fortgesetzt.  
So ist ein ganz unglaubliche Begegnung,  
wurde die Gummie Engländer über das Land,  
der englische verlangt haben - sein Vogelhof  
Wandestaff, der ist mir nicht weiß. Yam Prinzen  
im Indien dort die Engländer erzählt

You zuri, und achtzig Millionen Franken,  
König vor den Menschen, und das Recht  
ist bis jetzt keine schief Welle -  
Auch der alte Jahr ist hier da von dingen so.  
Vom See, da es vielleicht gar nicht interessiert  
König, ein anderes Mal will ich Ihnen  
darauf zu hören die Könige von verschiedenen Städten.  
Heute sei Ehr und gesagt, daß ich mich nicht  
von Ihnen, da ich noch immer habe, aber  
mehrheitlich gut befindet. Ich war aber  
immer Süden, und das ist mir eigentlich  
gar nicht wahr. Wenn ich mich einmal  
hierher umtrage, so kostet mich das keine, um  
aufzuhören. Dann sollte ich vom Jahr und  
fünfzigem, da ich gerade am Ende habe  
mein Gelehrte und fiktive Loppe?

Hinrich mit Eduard, und Anna  
König von Preußen gegen 1812 von einem  
Freunde des Verfassers. Leipzig.